



Para su consulta vía Internet ingresa a la página **www.aldf.gob.mx**

OLAJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUN-2018

Página ___

25 Sección Cyltz

El gobierno debe pasar "del papel al ejercicio

de los recursos"

GABRIELA ROMERO SÁNCHEZ

En este periodo de reconstrucción. el Gobierno de la Ciudad de México debe pasar "del papel al ejercicio de los recursos" con el fin de dar certeza a las personas damnificadas por el sismo del 19 de septiembre, afirmó el mandatario capitalino, José Ramón Amieva Gálvez.

"Algo que debo generar como una crítica al gobierno capitalino es que nuestra actuación ha sido lineal", admitió el Ejecutivo local.

"Parece que vamos caminando en una sola vereda administrativa. cuando nos topamos con el problema, nos detenemos y decimos

ahora qué hacemos", reflexionó el titular del Ejecutivo local.

Amieva Gálvez enlistó cada uno de los pasos que la administración local siguió, empezando con la ley de reconstrucción, la instalación de la comisión, el presupuesto, los tramites.

'Así hemos sido nosotros, ahora lo que proponemos es generar un

tema y partir del final del proceso de reconstrucción que es contar con las casas, los hogares", resumió.

Respaldó lo dicho por el actual cornisionado para la reconstrucción, Edgar Tungüí, al señalar que su antecesor en el cargo, Ricardo Becerra, presentó un programa sustentado en 45 acciones que van

encaminadas a la reconstrucción.

Amplió que esas acciones más todas las que se han puesto en marcha en estos meses ya tienen "que generar de forma cierta cuánto recurso se dirige y a quién, que ya cumplan con todos los trámites y que se permita dar continuidad a los inmuebles en donde se trabaja en primeras piedras, en rehabilitación, en reconstrucción".

El jefe de Gobierno señaló que este viernes entregó certificados de Derechos de Reconstrucción para Afectados y Único de Zonificación de Uso de Suelo en su Modalidad de Reconstrución de Vivienda a vecinos de un inmueble de Amsterdam, donde fallecieron cinco personas.

"Se otorgaron los vales del recurso para el proyecto técnico que permitirá saber cómo se va a realizar y del fondo de arrangue", indicó.

Informó que un notario, de manera gratuita, acompañará el proceso de reconstrucción para que al término puedan obtener su escritura.

Asimismo, el Gobierno capitalino entregó esta semana oficios al Infonavit, Fovissste y a la Comisión Nacional Bancaria para solicitar la suspensión del pago de la mensualidad a los propietarios de inmuebles dañados por el sismo, que fueron adquiridos con créditos hipotecarios.

"Todavía no hemos recibido respuesta. Estamos solicitando que

sea el gobierno federal el que nos acompañe mediante las instancias de protección al consumidor, de las responsables de créditos para que encontremos esta parte conjunta de atención", manifestó.

"Todavía no hemos recibido respuesta. Solicitarnos que sea el gobierno federal el que nos acompañe por conducto de las instancias de protección al consumidor, de las responsables de créditos para que encontremos esta parte conjunta de atención", apuntó.

Amieva Gálvez detalló que la idea es que quienes han expedido créditos también se incorporen al proceso de reconstrucción como un nuevo programa.







Fecha 16-JUN-2018

Página

18

Sección (COOPO

PORTAL

Jefe de Gobierno capitalino

Es momento de ejercer dinero de reconstrucción

El jefe de Gobierno capitalino, José Ramón Amieva, reconoció que es tiempo de que la administración capitalina pase de los planes de reconstrucción al ejercicio de recursos. Al hacer una crítica de esta administración frente a las respuestas que se han dado a los damnificados por el 19-5, mencionó que la actuación de la autoridad ha sido muy lineal, lo que ha provocado un freno cuando se enfrentan a dificultades. El mandatario capitalino reconoce que ha hecho falta que empiecen a concretarse los proyectos.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUN-2018

Página ____

Sección adopt

"Revisión a antros, por denuncias ciudadanas"

SANDRA HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

••• El Jefe de Gobierno, José Ramón Amieva defendió las acciones de intervención en establecimientos comerciales, pues dijo, que el objetivo es garantizar la seguridad tanto de empresarios como de visitantes.

Sobre la intervención en el bar Savú en la colonia Condesa, donde efectivos ingresaron para detener a supuestos narcomenudistas, el mandatario capitalino comentó que esta intervención fue producto de una orden judicial luego de recibir diversas denuncias ciudadanas,

"No es un operativo, es el cumplimiento a una orden judicial, motivo de una denuncia ciudadana sustentada en un proceso de investigación y resulta que de esta orden de cateo se encuentran al interior de ese bar una cantidad considerable de sustancias ilícitas o droga, la cual es presentada y la cual deriva en un esquema de investigación que está continuando

"Decirles a los representantes legales y dueños de los sitios de esparcimiento que se ubican en la ciudad que la intención que tiene el gobierno no es de ninguna manera establecer operativos o generar algún tipo de acción que impida uno, que los establecimientos mercantiles cumplan con su función y dos, que las personas que acudan a los establecimientos mercantiles puedan realizar esas actividades de esparcimiento o de diversión", dijo el mandatario.

Amieva instruyó a la PGJ y Gobierno ponerse en contacto con los dueños de establecimientos para decirles que "de ninguna manera, haremos un acto que impida cumplir con sus fines de establecimiento mercantil, ni afectar a las personas que acuden a ellos".







Fecha 16-JUN-2018

Página _______

Sección Lacrol

Reprocha Tungüí fallas en programa de atención

Simuló crear pla misión del 1

Asegura funcionario que busca corregir omisiones cometidas por anterior gestión

ISRAEL ORTEGA

El Comisionado para la Reconstrucción, Edgar Tungüí, señaló que a ocho meses del sismo del 19 de septiembre se ha avanzado poco en las labores para atender a víctimas, pues su antecesor no diseñó un plan integral para dicho propósito.

Ayer, durante el foro Diálogos 19S CDMX, el Comisionado expuso que prevén elaborar este documento, que

supuestamente se había entregado en enero, y que, sin embargo, no era sino un listado de tareas por cumplir.

"Hablando del programa de reconstrucción, la verdad es que cuando recibimos este programa en esta nueva etapa de la Comisión, la verdad es que no es un programa como tal, es un listado de acciones que se tiene que seguir", explicó Tungüí.

"Pero no es un programa como tal porque no tiene indicadores, no tiene tiempos de cuándo tiene que empezar, cuándo tiene que terminar, no tiene una forma de darle seguimiento a los planes".

El plan fue presentado por el ex Jefe de Gobierno. ara la Reconstrucción

Miguel Angel Mancera, el 12 de enero, en un evento en el que aseguró que todavía estaba pendientes algunos aspectos.

El nombre oficial del documento, según el portal de Comunicación Social del Gobierno de la Ciudad, es "Programa para la Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad de México, en una CDMX cada vez más resiliente", y fue elaborado por la Comisión cuando la presidía Ricardo Becerra.

Sin embargo, la Ley de Reconstrucción indica que el Jefe de Gobierno es el encargado de emitirlo.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

The state of the s



Fecha 16-JUN-2018

Página

Sec

Sección Mariopoli

Alistan programa transexenal luego del 19-S

- Edgar Tungüí declara que recibió acciones sin metas ni objetivos
- Urge pasar del papel a la ejecución de recursos para damnificados: Amieva

MÉXICO DESPUÉS DE LOS SISMOS

SANDRA HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El comisionado para la Reconstrucción, Edgar Tungüí Rodríguez, trabaja en un programa de reconstrucción integral, luego de reconocer que, al inicio de su gestión, recibió un documento de 45 acciones sin que se establecieran plazos de cumplimiento de metas y objetivos.

Ayer, durante el foro Diálogos 198 Construyamos Nuestra Ciudad, en la Cámara de Diputados, Tungüí Rodríguez dijo que es necesario integrar un programa transexenal que establezca una cronología de acciones, con el objetivo de dar seguimiento a los trabajos reconstrucción y dar certeza a los

septiembre pasado.

Dijo que se debe estructurar el programa para dar porcentajes específicos de avance. Se prevé que este semestre quede conformado el plan.

dannificados por el sismo del 19 de

"Si tendremos que publicar este programa, sobre todo para darle seguimiento y saber dónde vamos. Una pregunta recurrente es: ¿Qué porcentaje llevarnos de la reconstrucción? Pues no podemos saber qué porcentaje, porque no hay un programa de reconstrucción, eso es lo que vamos a empezar, lo que vamos a aspirar ya

con los censos, con estas acciones, para poner plazos y porcentajes de avances en cada uno de ellos".

Tungüí informó que los seis censos que obliga la Ley de Reconstrucción llevan un avance de 95%.

Hasta el momento se tienen identificados 15 mil núcleos afectados por el sismo, 55 demoliciones realizadas; 2 mil 700 fugas hidráulicas que ya fueron reparadas; 108 centros culturales dañados, de los cuales 92 ya fueron atendidos; 218 inmuebles históricos dañados, y 2 mil 600 negocios afectados que no pudieron reiniciar sus actividades.

Durante el foro, Carlos Sainz Luna, miembro del Consejo Asesor del Consejo Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), propuso que la comisión sea la cabeza ejecutiva del plan maestro para la reconstrucción y en el que se obligue a las organizaciones y dependencias gubernamentales a cumplir con las acciones.

Julio Escandón, vicepresidente de Servicios Profesionales de la Cámara Mexicana de la Industria de la Cons-

trucción (CMIC) delegación CDMX, se pronunció porque la comisión coordine los trabajos de reconstrucción para conformar un plan integral "que traspasen muros administrativos".

Urge ejecutar recursos. El jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, afirmó que las autoridades deben pasar del papel a la ejecución de los recursos

55

DEMOLICIONES se han realizado hasta ahora por sismo.

para apoyar a los damnificados.

En conferencia de prensa, el mandatario capitalino dijo que la crítica para el gobierno actual es que su actuación ha sido lineal.

"Parece que vamos caminando en una sola vereda administrativa y es cuando nos topamos con el problema, cuando nos detenemos y decimos ahora qué hacemos.

"Así fue la ley, la comisión, el presupuesto, los trámites, así hemos sido nosotros; ahora lo que estamos proponiendo es generar un tema para que, a partir del final del proceso de reconstrucción se cuente con las casas y los hogares.

"Lo que se necesita porque ya estamos finalizando, ya estamos entrando a otro 19 que es este cierre cíclico de cada 19, o más bien este corte de acciones de cada 19, ya pasemos por favor al ejercicio de recursos".

Amieva informó que ayer acudió con los familiares de las víctimas que fallecieron en el derrumbe del inmueble de Ámsterdam en la colonia Condesa, y dijo que el mensaje para ellos fue que el gobierno ejercerá los recursos para apoyar a los damnificados.

El Jefe de Gobierno informó que esta semana se enviaron tres oficios al vocal ejecutivo del Fovisste, el director general del Infonavit y el presidente de la Comisión Bancaria y de Valores para solicitar la suspensión de créditos hipotecarios a personas cu-

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-JUN-2018

Página

Sección Medopo ()

yos inmuebles resultaron danados. "Estamos solicitando por ahí que VII LEGISLATURA

MILENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-JUN-2018

Página ____

Sección Palfia

SIGUE LA FALTA DE LÍQUIDO EN EL SUR DE IZTAPALAPA: SACM

Restablecen suministro de agua en CdMx

Pedro Domínguez/México

l suministro de agua en las delegaciones afectadas se ha restablecido al ciento por ciento, informó el Sistema de Aguas de Ciudad de México.

Sin embargo, en un comunicado detalló que el desabasto continúa en la parte sur de la delegación Iztapalapa, que recibe agua del tanque llamado Xaltepec.

El organismo capitalino detalló que los tandeos en algunas colonias fueron interrumpidos al no tener suficientes caudales, pero se han puesto en operación de nuevo, principalmente en Iztapalapa.

La semana pasada, CdMx se declaró en contingencia por falta de agua, lo que afectó a 900 mil capitalinos. El costo se calculó en 40 millones de pesos.

Las autoridades anunciaron que la falta del líquido se debía a la presencia atípica de un canal de alta presión y vientos que afectaron la energía eléctrica. Un canal de alta presión, vientos que afectaron la energía eléctrica y el calor mermaron distribución

Explicaron que estas condiciones originaron que se dejaran de recibir del Sistema Cutzamala 700 mil litros de agua por segundo, además de que por las altas temperaturas, en algunas zonas aumentó hasta 20 por ciento el consumo, lo que mermó su distribución.

Las delegaciones más afectadas por la contingencia fueron Benito Juárez, Venustiano Carranza Cuauhtémoc, Azcapotzalco, Iztapalapa y la zona del Ajusco.

Como históricamente ha sucedido, Iztapalapa fue una de las más afectadas. Incluso, habitantes de diversas colonias protestaron para pedir a las autoridades regularizar el servicio. M

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Fecha 16-JUN-2018

Página _____ 9 Sección Metapl

Se recupera al 100% el suministro de agua en CDMX

En la zona sur de Iztapalapa el caudal se regularizará la próxima semana

SANDRA HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Aunque el suministro de agua se restableció 100% en algunas delegaciones afectadas por la falta del líquido, la zona sur de Iztapalapa continuará sin el recurso natural hasta la próxima semana.

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), detalló que los tandeos en algunas colonias fueron interrumpidos al no tener suficientes caudales, no obstante se han vuelto a poner en operación ayer por la tarde.

El organismo indicó que la problemática continuará en la parte sur de la delegación Iztapalapa, que se abastece el tanque Xaltepec.

En un comunicado de prensa, el órgano administrativo informó que continuará el operativo de reparto de pipas para el suministro, pues, hasta ayer, el tanque Xaltepec continuaba a 20% de su capacidad.

Esta situación deriva en que colonias como Buenavista y alrededores continúen sin el recurso.

Por otra parte, el tanque La Caldera continúa con 490 litros por segundo, lo que es insuficiente para dar el servicio a la zona de Santa Catarina. En ese sentido, se continuará con el servicio de agua potable mediante pipas con un promedio de mil 600 viajes diarios y 190 hidrantes.

La delegación Iztapalapa espera que el restablecimiento total se lleve a cabo a partir de la próxima semana. En otras zonas de la delegación, los caudales en pozos se restablecieron, por ejemplo, el tanque del Cerro de la Estrella registró una presión de 2.9 kilos en un aproximado de cuatro horas, por lo que el abasto de agua se vio reflejado en colonias Paraje San Juan, Santa María Aztahuacán, y en menor proporción en la parte plana de la demarcación.

La semana anterior, el Gobierno de la Ciudad de México informó que la capital se encontraba en contingencia por falta de agua, lo que afectó el suministro a 900 mil capitalinos, principalmente de la delegación Iztapalapa. También resultaron afectados los habitantes de Iztacalco, Tlai-

pan, Cuauhtémoc, Benito Juárez, Azcapotzalco y Venustiano Carranza.

La afectación fue provocada por la ola de calor que se vivió hace unas semanas, la falta de lluvia, y el taponamiento de algas en la infraestructura hídrica en el Sistema Cutzamala.

El Sacmex reportó que esta contingencia tuvo un costo de 40 millones de pesos, pues el Gobierno Capitalino tuvo que hacer frente al problema mediante un operativo de 390 pipas de agua que distribuyeron el recurso en las colonias afectadas.

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México exhortó a los usuarios a adoptar medidas que permitan el ahorro y uso racional del agua potable.

En entrevista con EL UNIVER-

SAL, el director del Sacmex, Ramón Aguirre, sostuvo que la contingencia que vivió la capital por la falta del servicio, no fue por flojera de los trabajadores del Sistema de Aguas, sino por factores climatológicos. Destacó que durante sus 11 años al frente del Sacmex, nunca había vivido una situación similar.

Explicó que la Ciudad de México se abastece de los sistemas del Valle de Lerma y Cutzamala; a cambio del servicio, el Gobierno Capitalino debe abastecer de agua a campesinos de 100 pueblos de la zona.

"Se viene una situación muy delicada en la que los campesinos empiezan a pedir el agua, porque el calor podía echar a perder sus cosechas, y tienen derecho.

"Llegamos a tener 800 litros por segundo que se dejaron de recibir de Lerma, es agua suficiente para 250 mil personas en la capital. Eso nos creó un déficit".

"En dos semanas en lugar de que nos lloviera 39 milímetros, nos llovió tres milimetros. Entonces fue: Disminución de lluvia, calor que provocó un consumo adicional en la Ciudad y el consumo a Lerma, nos generó un déficit y pegó a Iztapalapa", explicó.

Dijo que en la medida de que empiece a llover, bajará la temperatura, y la gente consumirá menos agua, y se regularizará el servicio. •



VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUN-2018

Página

15

Sección Gude

Regularizan suministro de agua

REFORMA / STAFF

Mientras las lluvias desquiciaron el oriente de la Ciudad, anegando vialidades y vías del Metro, paralelamente el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) informó que el suministro de agua en zonas afectadas por desabasto ya se había regularizado.

La falta de agua, producto de un retraso en las lluvias de la temporada, provocó malestar en la población, sobre todo en colonias de la Delegación Iztapalapa, donde se llevaron a cabo la mayoría de bloqueos y protestas por esta causa.

El aumento de la temperatura en todo el territorio impulsó el consumo de agua potable por lo menos en 15 por ciento, informó el organismo de aguas.

"Los tandeos en algunas colonias fueron interrumpidos al no tener suficientes caudales, pero se han vuelto a poner en operación, principalmente en Iztapalapa. La problemática sólo continúa

en la parte sur de dicha demarcación, la que abastece el tanque Xaltepec", informó la dependencia.

El SACM exhortó a los usuarios a tomar medidas de ahorro y uso racional del agua potable.

Durante las semanas de desabasto, vecinos acusaron que los operativos para surtir agua en la Delegación Iztapalapa eran condicionados por operadores electorales, además de resultar ineficientes, lo que la Delegada, Dione Anguiano, negó.



PARI AMENTO **ABIERTO**

La voz de la ciudadania

Fecha 16-JUN-2018

Página ROLLO

Informe de CdMx Taparon mil toneladas de basura las

HISTORIAS Ángel,

coladeras

el niño al que arrastró el agua; Alejandro fue por pan y su auto se inundó

BUDSE DEGRADA

Amenaza Carlota las costas de Guerrero; está a 90 km de Acapulco

SI CONTINÚAN TIRANDO DESECHOS SEGUIRÁN LOS PROBLEMAS: CDMX

Mil toneladas de basura taponaron las coladeras

Tormenta Bud se degrada a depresión tropical; Carlota amenaza las costas de Guerrero y se prevé que impacte la madrugada de hoy en los refugios temporales "ya

Javier Trujillo/México y Guerrero

umado a la falta de capacidad del drenaje, mil 74 toneladas de basura taponaron coladeras y cuerpos receptores, provocando inundaciones en la capital, informó el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva.

El mandatario capitalino explicó que de continuar esta situación, la acumulación de agua continuará y más si las precipitaciones superan a la infraestructura hidráulica de la ciudad.

"Si se sigue depositando basura en las calles es muy probable que tengamos estas situaciones; lo estamos manejando como inundaciones, como acumulaciones importantes de agua que afectan las vialidades, casas y comercios", dijo.

Mencionó que aunque hubo inversiones recientes en el sistema de bombeo de la Línea A del Metro, las fuertes lluvias y la basura ocasionaron la inundación del pasado jueves, que provocó

Pedro Domínguez, Fanny Miranda y la suspensión del servicio en cinco estaciones.

> Incluso, reconoció que hubo coordinación con el gobierno del Estado de México para enfrentar la situación.

"Si tenemos una caída de cerca de 40 milímetros, es decir, lluvia constante e intensa y en el proceso de desfogue encontramos basura, es cuando se generan esos problemas", remarcó.

Asimismo, señaló que la procuraduría capitalina y el DIF están en contacto con los familiares de Ángel Jesús, el menor de nueve años que murió ahogado en la

Reconoce el mandatario capitalino que hubo coordinación con el Estado de México

colonia San Miguel Teotongo, en Iztapalapa, debido a las lluvias. Dijo que las precipitaciones

continuarán, aunque con menor intensidad, en las zonas oriente, sur y norte de la capital.

tingencia, con la presencia de los camiones Vactor, el cuerpo de bomberos, Sistema de Aguas. policía, en fin", acotó,

Saldo blanco

La tormenta Bud se degradó a depresión tropical, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

La dependencia detalló que Bud se localiza sobre el Mar de Cortés, a 85 kilómetros al este-noreste de San Evaristo, mediodía se intensificarán las Baja California Sur, y a 100 kilómetros al oeste-suroeste de Topolobampo, Sinaloa.

Al respecto, el gobernador de Baja California Sur, Carlos Mendoza, dijo: "Afortunadamente las cuentas son buenas, la madre naturaleza no se sobrepasó con nosotros: tenemos saldo blanco".

En sesión del Consejo Estatal de Protección Civil, el director de la Comisión Nacional del Región Militar y la octava Región

Agua, Roberto Ramírez de la Parra, informó que el fenómeno meteorológico dejó lluvias de entre 75 y 100 milímetros.

El titular de la Unidad Estatal de

Protección Civil, Carlos Alfredo Godínez, señaló que en La Paz y Los Cabos se normalizaron las actividades.

Asimismo, se informó que decenas de personas albergadas están regresando a sus hogares".

Tormentas torrenciales

El SMN informó que en las costas "Seguimos con plan de con- de Guerrero se formó la tormenta tropical Carlota. Se localizó a 90 kilómetros al sureste de Acapulco y a la misma distancia pero al suroeste de Punta Maldonado.

Con vientos máximos sostenidos de 65 kilómetros y rachas de 85, se prevé que impacte la madrugada de este sábado entre Copala y Marquelia.

El gobernador, Héctor Astudillo, encabezó la sesión del Consejo Estatal de Protección Civil, e informó que a partir del lluvias y aumentarán los efectos de Carlota.

Autoridades estatales advierten que el fenómeno meteorológico tiene un comportamiento errático frente al litoral costero, por lo que habrá más lluvias, se incrementará el oleaje y sobre todo los vientos.

El mandatario estatal informó que los mandos de la novena







Fecha 16-JUN-2018

Página

PP.16

Sección <u>phh u</u>

Naval, además de funcionarios de los gobiernos estatal y federal, están en sesión permanente de Protección Civil.

Asimismo, dio a conocer que ya se tienen preparados 599 refugios temporales en la zona ante el potencial de lluvias que se pronostican. M

El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VI LEGISLATIDA



Fecha 16-JUN-2018

Página ,

21

Sección Cropo

LOS AGUACEROS SE MANTENDRÁN

Caos en CdMx por incesante lluvia

MANUEL COSME

Las autoridades piden a la población no tirar basura y mantenerse informada de posibles alertas

a Ciudad de México lleva ya más de 48 horas envuelta en un caos por las inundaciones y encharcamientos generados ante las intensas lluvias que han caído desde el miércoles por la tarde. Mientras que ayer por la mañana se realizaban trabajos para desazolvar zonas anegadas, anoche nuevamente había calles y avenidas imposibles de transitar.

El último reporte del C5 indicaba que algunas de las vías afectadas eran calzada La Viga, a la altura de Relojeros en la colonia El Retoño; Eje 3 Oriente, en el cruce con la calzada Ignacio Zaragoza; la calzada Ermita Iztapalapa y Francisco Sarabia en la delegación Iztacalco.

A su vez, el Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina recomendó a los automovilistas conducir con precaución debido a algunos percances vehiculares registrados en 200

SERVICIOS diarios brinda el Cuerpo de Bomberos a los capitalinos en esta temporada

LÍNEAS del Metro mantienen marcha lenta para evitar posibles contingencias

Por inundaciones

en el interior de inmuebles se pueden producir cortocircuitos las últimas horas

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro implementó desde hace dos días la marcha de seguridad (recorrido lento de los trenes) como medida de seguridad en las líneas l -que va de Observatorio a Pantitlán-, en la 2 -que va de Cuatro Caminos a Tasqueña-, en la 3 -que corre de Indios Verdes a Universidad-.

Así como en las líneas 5 -que brinda servicio de Politécnico a Pantitlán- y en la 8 -que corre de Garibaldi a Constitución de 1917-

REPORTE METEOROLÓGICO

Durante esta temporada, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) prevé precipitaciones pluviales similares al año pasado, por lo que las autoridades pidieron a la población mantenerse informada de posibles alertas.

El jefe de gobierno, José Ramón Amieva, advirtió de la posibilidad de tener más inundaciones o acumulaciones importantes de líquido que afectarán vialidades, casas y comercios, por la acumulación de basura en los cuerpos receptores de agua.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 16-JUN-2018

Página ___

Sección Manal

Cae presunto asesino material de bombero

- Su cómplice también es detenido; están presos
- Autoridades indican que fue una agresión directa

DAVID FUENTES Y SANDRA HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México detuvo a dos personas —de 59 y 60 años — por su presunta participación en el asesinato del bombero Jorge García Salinas, ocurrido hace una semana en la delegación Cuauhtémoc. Las primeras investigaciones indican que fue una agresión directa. Sin embargo, las autoridades no han establecido el móvil de la ejecución.

Desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento y en conferencia de prensa, el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, informó que la captura de los presuntos responsables fue gracias a un trabajo de inteligencia realizado por la Policía de Investigación, así como el análisis de cámaras de videovigilancia particulares y del C-5, que captaron los momentos previos y posteriores del crimen.

De acuerdo con el relato del procurador capitalino, Edmundo Garrido, el actuar de los imputados quedó grabado y fue así como se estableció que el 8 de junio, a las 13:25 horas, en una vinatería ubicada en la colonia Esperanza, delegación Cuauhtémoc, el sujeto de 59 años, quien siguió al bombero hasta la tienda, fue quien disparó en dos ocasiones el arma calibre .380.

Después de matar a su víctima, el presunto sicario caminó hasta abordar el transporte público y después se subió a un taxi rumbo a la colonia Pensil, en la delegación Miguel Hidalgo, donde, ahora se sabe, está ubicado su domicilio.

Sobre el otro imputado, de 60 años, su coparticipación consistió en acompañar al autor material. Vigiló y señaló a la víctima, como consta en el video obtenido como evidencia de prueba. Posteriormente huyó siguiendo la ruta del probable homicida hacia la misma colonia a bordo de una motocicleta color verde con negro, que después fue localizada en un domicilio cercano al suyo y que ahora se encuentra a disposición del agente del Ministerio Público.

Con los trabajos de inteligencia realizados por la Policía de Investigación y el personal ministerial se acreditó que el imputado de 59 años es el autor material del homicidio, en tanto que el de 60 tiene la calidad de copartícipe. Los testigos del crimen también los identificaron.

Al analizar la base de datos de la institución, se obtuvo que ambos imputados tienen antecedentes penales: el de 59 años por el delito de robo a transeúnte con violencia en 2016; y el copartícipe por portación de arma prohibida en 1991, por lesiones calificadas en 1999 y por robo simple en 1996 y 2014.

Las penas. La procuraduría capitalina obtuvo de un juez de control las órdenes de aprehensión respectivas, mismas que ya se cumplimentaron, por lo que los imputados fueron ingresados al Reclusorio Preventivo Varonil Norte y puestos a disposición de un juez de control para que los vincule a proceso y les dicte la prisión preventiva oficiosa como medida cautelar.

De comprobarse su responsabilidad en el delito de homicidio calificado, cada uno de los imputados podría alcanzar una pena de hasta 50 años de prisión.

Al respecto, el jefe de Gobierno de

la Ciudad de México, José Ramón Amieva, dijo que estará pendiente de las declaraciones de los detenidos, aunque, dijo, hasta ahora no se puede hacer ningún tipo de vinculación con el ex líder del sindicato de Bomberos Ismael Figueroa.

El mandatario reiteró su propuesta de que la Junta de Conciliación y Arbitraje sea la que medie el conflicto entre el sindicato de bomberos y el grupo que quiere integrar una organización alterna.

Asimismo, dijo que es indispensable la intervención de la Comisión de Derechos Humanos (CDH): "He instruido al subsecretario de Capital Humano para que esté al pendiente de todos los elementos del Cuerpo de Bomberos, y que dé certeza sobre el mantenimiento, sobre la continuidad de la relación laboral y los derechos inherentes".